

Aktuelles



Das ist eine Bildunterschrift

12

Sep

[Schrott im Körper!](#)

Sie werden als medizinischer Fortschritt gefeiert, sind aber in Wirklichkeit meist schlechter als die bewährten. Innovative Knie- und Hüftimplantate müssen meist nachoperiert werden, was bei den alten Modellen selten notwendig ist.

Mehr als 200.000 Deutsche pro Jahr erhalten eine Hüft- oder Kniegelenksprothese. Meist wird die aufwändige Operation nötig, weil das Gelenk durch Arthrose zerstört ist. Betroffene sind verständlicherweise stark daran interessiert, ein möglichst hochwertiges Implantat zu erhalten, das ohne Komplikationen möglichst bis zum Lebensende gut funktioniert.

[Mehr auf focus.de](#)

2014 von admin

